

Webseite: <https://www.hospiz-whv-fri.de> » Start » Aktuell » Kilometer sammeln für den Hospizdienst

Mit dem Fahrrad durch Deutschland für den Ambulanten Hospizdienst WHV-FRI e.V.

Moin !

Wir sind Rolf Heßelbarth und Jürgen Looft, und wir haben vor, ab dem 30. April von Schortens/Friesland mit dem Fahrrad zum Bodensee und zurück zu fahren. Diese Tour wollen wir damit verbinden, uns für Menschen einzusetzen, denen es nicht so gut geht wie uns, und zu diesem Zweck Spenden sammeln.

Diese Spenden sollen dem Ambulanten Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland e.V. zukommen, der sich in besonderer Weise dafür engagiert, Schwerstkranken und Sterbenden ein würdiges und selbstbestimmtes Leben bis zum Ende zu ermöglichen.

Unser Ziel ist es, möglichst viele Sponsorinnen und Sponsoren zu finden, die uns bei dieser Sammlung tatkräftig unterstützen.

Und dafür suchen wir „Kilometerpaten“, die bereit sind, fu



Adressdaten



Rolf und Jürgen Fahrradtour